

Department für Oper und Musiktheater, Evaluierungszeitraum: 22.1. – 5.2.2018

Das Rektorat der Universität Mozarteum Salzburg bedankt sich bei den Studierenden und Lehrenden sowie bei den Vertreterinnen und Vertretern des Evaluierungszirkels für die Mitwirkung.

Insgesamt zeigt sich in den Ergebnissen eine äußerst hohe Zufriedenheit mit den Studien sowie mit den Lehrveranstaltungen und den Lehrenden.

Eine Vielzahl der im Evaluierungszirkel angesprochenen Verbesserungsmöglichkeiten ist bereits in Umsetzung, darunter insbesondere die intensiv diskutierte Umgestaltung des Curriculums und die Einrichtung eines Betriebsbüros. Des Weiteren werden folgende qualitätssichernde Maßnahmen auf Grundlage der Evaluierungsergebnisse und der vom Evaluierungszirkel erarbeiteten Handlungsempfehlungen von der Universitätsleitung bearbeitet:

Die im Evaluierungszirkel geführte Diskussion zur Lösung der Raumproblematik, zur Erhöhung der Reinigungsintervalle der Räumlichkeiten und zum Fehlen einer klassischen Mensa wird mit Nachdruck weiterverfolgt, um so eine höhere Zufriedenheit der Studierenden und Lehrenden zu erreichen.

Die Empfehlung des Evaluierungszirkels, die Garderobensituation des Großen Studios zu optimieren, wird unterstützt. Der konkrete Vorschlag, die Maske in die Herrengarderobe zu verlegen, wird geprüft.

Die Anregung des Evaluierungszirkels, die Verfügbarkeit von Tonträgern und Videoaufnahmen für die Studierenden nach Maßgabe der verfügbaren Ressourcen zu beschleunigen und zu optimieren, wird befürwortet, da die Studierenden vielfach darauf angewiesen sind, ihre künstlerischen Dokumentationen potenziellen Auftraggebern in dieser Form vorzulegen.

Die einzelnen Handlungsempfehlungen des Evaluierungszirkels werden geprüft und gegebenenfalls – soweit finanziell gedeckt – umgesetzt.